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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Juli 2017, 09:34

Zitat von maigl 

Die Frage ist nur, warum man ihn erst jetzt holt? In der abgelaufenen Saison dürfte
man ja wohl nicht von seiner Leistungsfähigkeit überzeugt worden sein, da er ja kaum
spielte. Somit muss man ihn ja wohl schon länger "scouten". Dann stellt sich allerdings
die Frage warum man ihn ned letztes Jahr geholt hat, bevor er zu Jablonec ging? Denke
kaum, das Jablonec ne Mio für ihn gezahlt hat, daher wäre er wohl damals auch für uns
günstiger gewesen...

wie immer wissen wir es nicht und werden es wohl auch nie erfahren.
Keiner weiss was er wirklich kostet und keiner weiss ob er die 1. oder vielleicht 3. Wahl war.
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